

Feuilleton du « Journal de Roubaix » de mercredi 3 novembre. — N° 11.



Par Pierre L'AVOUR

C'est ce soir, murmura avec satisfaction le jeune homme, que je vais enfin pouvoir faire quelques constatations et indispensables constatations... Il faut dire que, depuis plusieurs jours, il avait porté l'effort de ses recherches sur un point tout particulier.

Et c'est précisément l'exploration de ce roc que des Rieux prétendait faire au cours de la nuit de liberté qui lui avait été concédée: composition chimique de la pierre, sections naturelles ou artificielles, affaiblissement, dépouilles, il prétendait tout examiner et, s'il n'avait pas l'espoir de tout pénétrer, il avait du moins celui de s'éclairer en bien des points.

Une aimable rencontre

Tel était donc l'état d'esprit du jeune archéologue quand, après avoir dormi la grosse matinée dans une des meilleures chambres de l'Hôtel du Lion d'Or, à Chaux-de-Reu, il se précipita, sur l'appel de la cloche, à descendre pour déjeuner.

C'est ce qui se produisit entre Bernard des Rieux et Dolores de Nancourt, car c'était elle qui ensoleillait de sa présence la salle à manger du Lion d'Or.

Le regard pénétrant du jeune archéologue, sa chaleur, sa constance de son directeur, finirent par produire sur le cerveau de la jeune fille l'inévitable résultat.

Mademoiselle, j'ai quelques lettres de vous. — Mademoiselle, j'ai quelques lettres de vous. — Mademoiselle, j'ai quelques lettres de vous.

Comment, dans ces conditions, écarter d'un mot dur ce jeune homme si distingué, si bienveillant, si sympathique qui s'était préoccupé d'elle pendant tout un repas et qui lui faisait amicalement l'offre de l'aider à oublier ses préoccupations ou son ennui?

LE BON SOURIRE de l'Abbé BLANC "celui qui guérit les petits enfants" et soulage aussi tous ceux qui toussent

Il n'est plus un habitant d'Algérie qui ignore aujourd'hui le nom de l'abbé Blanc, le bon curé de Béni-Méred, car à ce nom sont attachés des milliers de guérisons de cas de rhumes tenace, de gripes, de bronchites et même de coqueluche.

Une renommée qui contraste avec la modestie du bon prêtre. Sans se laisser griser par cette célébrité, le bon curé méne, dans sa modeste paroisse, la vie la plus simple qui soit.

Le grand désir d'un saint homme. L'abbé Blanc n'a qu'un désir: celui de soulager les souffrances humaines. Il souhaite que le plus grand nombre possible de médecins et de malades connaissent rapidement les vertus du BRONCHOCURE et du COQUELUCH-SIROP.

Mais les préjugés sont puissants: parce que ces remèdes ont été découverts sans bruit par un curé de village, modeste savant qui connaît les plantes et sait leur arracher leurs secrets, certaines personnes hésiteront peut-être encore à lui faire confiance.

En vente dans toutes les pharmacies. Bronchocure, le grand flacon. 14 fr. Coqueluchsirop — 16 frs.

Tisane des CHARTREUX de DURBON. La santé du sang. Nécéssité de faire, chaque automne, une cure de désintoxication. En automne, après des mois d'exubérance, de travail organique intensif, le sang est chargé de toxines.

MAISON EN COUR. Recherche Maison. Acheterais ou louerai. Achat ou Location. Just Dajardin et Fils. A VENDRE. Belle Maison. Beau Terrain. A VENDRE. Belle Maison. Beau Terrain.

CESSIONS. Beau Café-Bar. CAFE-TABACS. Epicerie-Buvette. Belle Epicerie. FRONTIERE BELGE. Alimentation Buvette. A CEDER. URGENT cause double emploi. Bon Café-Tabac. 140.000 Buvette 350 HECTOS. Agence Magot et Cie. NERVEUX. BIOLCA.

VOTRE ENFANT NE JOUE PAS? Il a besoin de QUINTONINE. LES enfants qui ont toujours l'air triste et qui ne jouent pas sont à surveiller de près. Ils ont généralement besoin d'être fortifiés. Un père prévoyant, Mr Jean LONGLET, Aiffort, par Chéry-sur-Marne (Aisne) a donné de la Quintonine à son fils qui ne se portait pas bien, et voici ce qu'il écrit: "Mon fils âgé de 15 ans était très déprimé depuis quelque temps; j'ai jugé dès le début et toujours d'humeur mauvaise. Son teint d'ennemi et de lymphatique me causait bien des tourments. Aussi, quelle joie lors- que, après lui avoir donné de la Quintonine, nous vîmes rapidement sa gaieté, ses belles couleurs, enfin tous les indices d'une bonne santé retrouvée."